

愛知学院大学短期大学部

新入生、新2年生の皆さん

保証人さま

### オンラインならびに Web Campus を活用した遠隔講義の開始について

新型コロナウイルスによる感染症の拡大が止まらず、昨日、全国に緊急事態宣言が発出されました。本学も講義の開始を4月20日まで延期することを余儀なくされ、新入生および新2年生の皆さんは不安な日々を送っておられると思います。本来であれば桜の花が満開の頃、ここ楠元キャンパスにおいて皆さんをお迎えし、新年度の講義を開始する予定でした。我々教職員も皆さんと共に学ぶことを楽しみにしておりましたが、このような国家の非常事態にまで発展した現在の状況は、ただただ慙愧の念に堪えません。

しかしながらこのような状況下においても、歯科衛生士を目指す皆さんの期待に応えるべく、本学では遠隔講義の準備を一旦整え、4月20日(月)から新たな形式で講義を開始する予定です。遠隔講義の形態は、あらかじめ Web Campus 上に課題を掲出するオンデマンド型と Microsoft Teams というアプリを使用しオンラインによるライブ配信型の2つの方式で講義を実施して参ります。なにぶん初めての試みであるため慣れない不安もおありかと思いますが、教職員一同、皆さんが安心してこの遠隔講義を受けていただけるよう最大限の努力をしていまいりますので、学生の皆さんならびに保証人様のご理解とご協力を賜りますよう、何卒、宜しくお願い致します。

また、学習に関して不明な点がございましたら短期大学部まで遠慮なくご相談下さい。

一緒にこの感染症の危機を乗り越えましょう。

愛知学院大学短期大学部 学長

引 田 弘 道